
Blüten 2011 von pafra

Beitrag von „Kaktus25“ vom 18. Juli 2011, 21:47

Hallo Franz,

ich möchte dir ein großes Kompliment machen, deine vielen Blütenbilder sind große Klasse, da 
macht es richtig Spaß, diese anzusehen:D.

Dass du die EH Djinni nicht für deine Weiterzüchtungen verwendest, finde ich trotzdem schade. 
Das könnte doch ein Zuchtziel sein, durch Weiterkreuzungen eine stabile Blütenröhre zu 
erreichen. Es ist wirklich eine sehr schöne Blüte.

Viele Grüße

Sabine

1https://www.hybridenforum.de/fw5/forum/index.php?thread/1184-bl%C3%BCten-2011-von-
pafra/&postID=10343#post10343
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